

De nouvelles technologies seront appliquées dans les écoles du Nicaragua



Managua, 28 décembre (RHC)- Le Nicaragua donnera un élan à l'application de nouvelles technologies dans l'enseignement au moyen des programmes approuvés par le ministère de l'Éducation pour 2017.

La coordonatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté, Rosario Murillo, a indiqué qu'il s'agit de promouvoir la connaissance pour l'usage sûr d'Internet et des réseaux sociaux à travers des communautés éducatives, et des ateliers à l'intention des enseignants pour consolider les connaissances dans l'utilisation et le maniement des technologies.

Rosario Murillo a ajouté qu'une autre des initiatives pour 2017, prévoit la formation de 280 mille lycéens et l'extension de l'utilisation de logiciels éducatifs à l'intention d'enfants et de jeunes présentant un quelconque handicap.



Radio Habana Cuba